

Schloßgarten im schönsten Licht

Schwetzingen. (if) Sie kamen, sahen, hörten und waren begeistert: die 20 000 Besucher des Schwetzingener Schloßgartens. Am Wochenende brach ein Riesenansturm auf Schloß und Schloßgarten los. Wer es schon einmal erlebt hatte, wollte unbedingt wieder dabei sein beim großen Lichterfest. Über 6000 Lampions beleuchteten den barocken Garten, tauchten bei Anbruch der Dunkelheit die verwunschenen Ecken und Gänge in ein märchenhaftes Licht.

Das sommerliche Großereignis, das übrigens nur alle zwei Jahre stattfindet, hatte aber noch mehr als bengalische Beleuchtung und Höhenfeuerwerk zu bieten. Auf zehn verschiedenen Veranstaltungsbühnen gab's Kultur pur. Vom Gesang der Folkloregruppe bis hin zum Rock-Pop-Konzert. Klar, daß es sich auch der „Hofstaat“ des Churfürsten Carl-Theodor nicht entgehen ließ, die Aufmerksamkeit auf sich zu ziehen. In Rokoko-Kostümen machten die Damen und Herren der Schwetzingener Carneval-Gesellschaft dem Volk ihre Aufwartung. Das interessierte sich derweil mehr für die Eß- und Trinkstände, ließ sich gemütlich auf dem weitläufigen Rasen um das Schloß nieder oder ließ sich von orientalischen Tänzen vor der malerischen Moschee verzaubern.

Foto: Kreuzer

